

Neue Lehrerinnen und Lehrer in St. Georg

Herzlich begrüßen wir die sechs neu ankommenden Kolleginnen und Kollegen, von denen zwei auch mit Familie hier leben werden:

Herrn Mag. Thomas Grübl

(Deutsch) mit seiner Gattin Sujin Kim und den Töchtern Sophie und Zoe aus Wien;

Frau DI Mag. Barbara Elisabeth Lechner

(Biologie) aus Graz;

Frau Mag. Birgit Metzler

(Englisch und Geschichte) aus Wien;

Herrn Mag. Johann Mörtenhuber

(Englisch) aus Seyring/Niederösterreich;

Herrn Dr. Harald Pfeiffer

(Biologie) aus Birkfeld/Steiermark mit seiner Gattin Addah; Harald Pfeiffer war bereits in den Jahren 1992 bis 1999 bei uns als Lehrer tätig.

Herrn Mag. Thomas Schwarz

(Wirtschaftspädagogische Fächer) aus Innsbruck.

Im Rahmen der Sparmaßnahmen des österreichischen Bildungsministeriums an österreichischen Auslandsschulen wurden zwei Dienstposten für St. Georg gestrichen. Wir hoffen, dass weitere geplante Einsparungen nochmals überdacht werden.

Wir wünschen allen neu nach Istanbul Kommenden einen guten Einstieg in unserer Stadt.